



2月 19日



問寒別ミニ バレーボール愛好会が 町民会館の雪下ろし ボランティア

毎年、問寒別ミニバレーボール愛好会では、問寒別町民会館の屋根の雪下ろしボランティアをしてくれています。今年も2月19日に会員の皆さんや町内の方が雪下ろしを行ってくださいました。ありがとうございます。



幌延町民憲章

わたくしたちは、悠久の大河天塩川と広大な平野、豊かな森林に恵まれ、北の大自然と共に生きる幌延の町民です。

北緯45度の厳しい風雪に耐えて、郷土の礎を築いた先人たちの労苦に感謝するとともに、その意思を受け継ぎ、この町に生きることに誇りと喜びをもって、未来につなぐまちをつくるために、この町民憲章を定めます。

- 1 共に支え合い、未来に夢をもち、
住みよい協働のまちをつくります
- 1 働くことに誇りをもち、地域資源を活かした、
活力あるまちをつくります
- 1 生命(いのち)を尊び、人を愛し、
笑顔あふれるまちをつくります
- 1 心身を鍛え、文化の香り高い、
いきがいと希望に満ちたまちをつくります
- 1 自然の恵みに感謝し、美しい自然環境を守り、
人に優しいまちをつくります

まちの

話題



2月 22日



ワラベンチャー 問寒クラブに 宗谷管内教育実践表彰

管内の先進的な教育活動を実践する学校教育、社会教育団体を表彰する「平成22年度宗谷管内教育実践表彰式」が行われ、本町から『ワラベンチャー問寒クラブ』が表彰を受けました。

地域の豊かな自然の素晴らしさを子ども達に実感させ、地域ぐるみで子どもを育てる社会教育活動が評価されての受賞となりました。

表彰式は宗谷合同庁舎で行われ、会長の遠藤幸治さんが代表して賞状を受けました。

おめでとうございます。



ワラベンチャーの活動（カヌー体験）